

Protokoll Vorstandssitzung am 04.07.17



- TOP1 Begrüßung
- TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP3 Feststellung der Tagesordnung
- TOP4 Genehmigung des letzten Protokolls
- TOP5 Gäste und Anträge
- TOP6 Bericht aus dem Vorstand
- TOP7 Bericht aus den Referaten
- TOP8 Bericht aus den Gremien
- TOP9 Reinigungsplan
- TOP10 Sonstiges

Anwesenheitsliste der 9. Vorstandssitzung des 50. StuPa

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Azroufi, Fátima			x
Brüggemann, Matthias	12:35 Uhr	14:26 Uhr	
Demir, Nur			
Dikman, Zeynep-Fatma	12:17 Uhr	14:26 Uhr	
Heintze, Sven			x
Lambertz, Simon	12:17 Uhr	14:26 Uhr	
Paul, Simon Joshua	12:17 Uhr	14:26 Uhr	
Rombach, Fabia	12:17 Uhr	14:26 Uhr	
Seydel, Nina			x
Zurkuhl, Lionel			x
Gäste:			
Psychologische Beratung (Herr Battke)	12:17 Uhr	12:48 Uhr	
FSVK (Marco)	12:17 Uhr	13:11 Uhr	

Zu TOP1 Begrüßung durch den Vorsitzenden

Simon L. begrüßt die Anwesenden um 12:17 Uhr zur neunten Vorstandssitzung des 50. StuPas.

Zu TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Simon L. stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Zu TOP3 Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird festgestellt. TOP 10 :bsz Statut wird ergänzt und vor TOP10 Sonstiges vorgezogen.

Zu TOP4 Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig beschlossen.

Zu TOP5 Gäste und Anträge

ZSB Herr Battke

Die psychologische Beratung an der Uni soll gekürzt werden. Hierzu stellt Herr Battke ein Diagramm vor, was aufzeigt, welche Verluste man bis September 2018 haben wird. Im Dezember 2016 hatten sie 210 Beratungsstunden. Zur Zeit haben sie 145-100 Beratungsstunden. Durch die Verluste der Kolleg*innen fallen die Notdienste, Erstgespräche sowie Beratungsstunden weg. Bis September 2018 soll es demnach nur noch 60 Beratungsstunden geben. Eine psychologische Leitung soll seitens der UV eingeführt werden.

Simon L. fragt nach, warum es Kürzungen gibt.

Herr Battke antwortet, dass die befristeten Verträge nicht verlängert wurden. Auch gehen einige Kolleg*innen in Rente.

Marco fragt, ob es von vornherein geplant war, die Arbeitsverträge nicht zu verlängern.

Herr Battke antwortet, dass es einen Wechsel in der Abteilungsleitung gegeben habe und man dies nicht wisse.

Marco fragt, wie er dies findet.

Herr Battke antwortet, dass er es für die Studierende als ein Problem sieht, da viele Studierende das Angebot wahrnehmen.

Simon L. stellt die Problematik seitens der Studierenden dar und versucht nach Lösungen zu finden.

Simon Joshua ergänzt, dass er dies als Skandal sieht und ist der Meinung, dass man als Studierendenschaft was dafür tun sollte. Evtl. sollte man den Rektor hinzuziehen.

Zeynep schlägt vor erst ein Gespräch mit dem Rektor zu suchen und falls dabei nichts rauskommt, an die Öffentlichkeit zu gehen, Bsp. Artikel in der :bsz, Aktionen auf dem Campus, ggf. sogar die Erstibegrüßung im Audimax dazu zu nutzen.

Simon Joshua schlägt vor eine Mail an den Rektor zu schicken und das Problem zu schildern.

Matthias ergänzt, dass man sich ggf. an den Betriebsrat wenden kann.

Herr Battke erwidert, dass sie dies bereits versucht hätten.

Unser vorerst Vorhaben: wir tragen das Problem in der FSVK vor, auch soll eine Mail an die Kanzlerin und an den Rektor geschrieben werden, in der die Problematik geschildert wird.

FSVK

Antrag 1222

Der Fachschaftsrat Archäologische Wissenschaften beantragen 550€ (=44 TNT) für eine Fachschaftsfahrt nach Frankreich (Saint-Dizier) mit 22 Teilnehmer*innen.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

**Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen. Die Auszahlung folgt in
Absprache mit der AStA Buchhaltung.¹**

Antrag 1223

Der Fachschaftsrat Philosophie beantragt 1125€ (=90 TNT) für eine Fachschaftsfahrt nach Den Haag mit 45 Teilnehmer*innen.

¹ Siehe hierzu die Prioritätenliste der FSVK des RB 825.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen. Die Auszahlung folgt in Absprache mit der AStA Buchhaltung.

Antrag 1224

Der Fachschaftsrat Slavistik/Russische Kultur beantragt 350€ (=28 TNT) für eine Fachschaftsfahrt nach Winterberg mit 14 Teilnehmer*innen.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen. Die Auszahlung folgt in Absprache mit der AStA Buchhaltung.

Antrag 1225

Der Fachschaftsrat Geographie beantragt 350€ (=28 TNT) für eine Fachschaftsfahrt nach Berlin. Mit Absprache der FSVK und Aussprache des FSR Geographie stellte sich heraus, dass der Antrag nicht von Mitgliedern des Fachschaftsrates gestellt wurde. **Der Antrag wird abgelehnt, da er nicht von dem Fachschaftsrat stammt.**

Antrag 1226

Der Fachschaftsrat Medizin beantragt 830€ (=24 TNT 300€, 400€ Fahrtkosten, 130€ Besonderer Kostenaufwand) für eine BuFaTa in Hamburg mit 6 Teilnehmer*innen.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen. Die Auszahlung folgt mit Absprache mit der AStA Buchhaltung.

Antrag 1228

Der Fachschaftsrat Evangelische Theologie beantragt 500€ für ihr Fachschaftsgrillen am 06.07.2017.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen. Die Auszahlung folgt im Oktober.

Antrag 1229

Der Fachschaftsrat EELP beantragt 500€ für ihr Fachschaftsgrillen am 14.07.2017.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen. Die Auszahlung folgt im Oktober.

Antrag 1230

Der Fachschaftsrat Geschichte beantragt 800€ für ihr Institutsgrillen am 28.06.2017. Die FSVK sagt ja zu 500€. Der Antrag auf 500€ wird gestellt.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen. Die Auszahlung folgt im Oktober.

Antrag 1231

Der Fachschaftsrat Gender Studies beantragt 200€ für ihr Interessierten-Picknick am 27.06.2017, um das persönliche Kennenlernen zu vertiefen.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen. Die Auszahlung folgt im Oktober.

Antrag 1232

Der Fachschaftsrat Theaterwissenschaft beantragen 800€ für ihr Projekt „Podest #15“. Bereits zum 15. Mal soll im SoSe 2017 die studentische Werkschau des Instituts für Theaterwissenschaft „Podest“ stattfinden. Es findet erstmals in der Zeche 1- Zentrum für urbane Kunst statt und wird damit wieder verstärkt Raum für szenische Arbeit bieten.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen. Die Auszahlung folgt mit Absprache mit der AStA Buchhaltung.

Antrag 1233

Der Fachschaftsrat Biologie beantragt 311,52€ für ihr Biogrillen im ND 05 am 28.06.2017.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen. Die Auszahlung folgt im Oktober.

Antrag 1234

Der Fachschaftsrat UTRM beantragt 400€ für 75 Teilnehmer*inenn für ihr Beachvolleyballturnier am 22.07.2017.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen. Die Auszahlung folgt im Oktober.

Antrag 1235

Der Fachschaftsrat UTRM beantragt 500€ für ihren UTRM-Orientierungstag mit anschließendem Grillen am 20.06.2017.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen. Die Auszahlung folgt mit Absprache mit der AStA Buchhaltung.

Antrag 1236

Der Fachschaftsrat Klassische Philologie beantragt 723,66€ für die Studentische Zeitschrift des Seminars für Klassische Philologie (NEXUS-Zeitschrift).

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen. Die Auszahlung folgt mit Absprache mit der AStA Buchhaltung.

Antrag 1237

Der Fachschaftsrat Klassische Philologie beantragt 500€ für ihr Fachschaftsgrillen am 06.07.2017.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen. Die Auszahlung folgt im Oktober.

Antrag 1238

Der Fachschaftsrat Archäologische Wissenschaften beantragt 500€ für ihr Fachschaftsgrillen am 22.06.2017.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen. Die Auszahlung folgt im Oktober.

Antrag 1242

Der Fachschaftsrat Bauingenieurwesen beantragt 500€ (= Getränke 300€, Grillgut 200€) für ihr Fußballturnier am 12.07.2017.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen. Die Auszahlung folgt im Oktober.

Antrag 1243

Der Fachschaftsrat Religionswissenschaft beantragt 500€ für ihr Fachschaftsgrillen am 13.07.2017.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen. Die Auszahlung folgt im Oktober.

Service

Fabia beantragt 20€ für Eistee für den Stand des Service Referats am 05.07.2017.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Tanzkreis

Nur beantragt 500€ für den Sommer Ball. Hierbei soll die Verpflegung und Deko gekauft werden.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Gage für „I am Jerry“

Simon Joshua beantragt 535€ für die Gage der Band „I am Jerry“ auf dem RUB Sommerfest.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Heimrat des Wohnheims Hegge-Kolleg

Sie beantragen 900€ für ihr Sommerfest.

Simon Joshua beantragt 450€ zu bewilligen.

Matthias schlägt vor die Anträge der Wohnheime auf die FR Maßstäbe anzugleichen. Deshalb beantragt er 500€ zu bewilligen.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Auch beantragen sie 330€ für ein Lagerfeuer, Spätstück, Erstibegrüßung und ihrer VV.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Wohnheim Laerholzstr. 80

Für ihr Sommerfest beantragen sie insgesamt 700€. Simon Joshua schlägt vor das Verfahren wie bei den Fahrschaften zu machen und beantragt 500€.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

RUB Motorsport

Sie beantragen 847€ für die Reservierungsgebühr Rennevent Holland.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei zwei Enthaltungen einmütig angenommen.

Hilfe für ausländische Studierende in Bochum e.V.

Zum Unifest organisierten sie „Café Welt“ im AudiMax zu Gunsten der ausländischen Studierenden in Bochum. Sie stellen den Antrag auf 350€. Dieses Geld soll in ihre Verfügungsfonds einfließen und für ihre Förderziele verwendet werden.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei zwei Enthaltungen und drei Nein-Stimmen abgelehnt.

Nachbeschluss

Wohnheim Stiepelerstr. 71a

Sie beantragten am 20.06.2017 995€ für ihr 45. Jubiläum. Hierzu hatte der AStA 300€ bewilligt. Es werden noch 200€ beantragt.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Zu TOP6 Bericht aus dem Vorstand

Simon L. berichtet über die Erhebung der Umfrage des Service Referates bzgl des AStAs.

Nächste Woche sollen die Böden gereinigt werden, auch soll das Logistik aufgeräumt werden, sowie unser AStA Flur.

Am 14.07. hat er ein Treffen mit Herrn Groschen bzgl. der Räumlichkeiten der AStA Deutschkurse (interculturals e.V.).

Fabia berichtet über die Problematik des Weltraums im UFO. Der Raum sollte bis 16 Uhr allen Studierenden zugänglich gemacht werden. Hierzu werden sie im UFO anfragen, ob sie diesen Raum jeden Tag aufschließen können.

Zeynep berichtet über die vergangene FSVK Sitzung und stellt die Anforderungen, die gestellt wurden dar.

Matthias berichtet über die AG-Nachhaltige Mensa in der FH.

Zu TOP7 Bericht aus den Referaten

Service: Fabia berichtet über die Email, die sie als Service Referat rumgeschickt hatten. Darin möchten Sie Tätigkeitsberichte aller Referat auf der AStA Homepage veröffentlichen.

Zu TOP8 Bericht aus den Gremien

FSVK: Marco berichtet über den Haushaltsausschuss und sagt, dass dort noch Unklarheiten herrschen. Vor allem die Rechnungsergebnisse bzgl. der Betriebe sorgten für Fragen. Er fragt, ob die Beitragserhöhung von 4,40€ hierzu reicht.

Simon Joshua sagt, dass dies so ist.

Matthias ergänzt, dass die Erhöhung in Verbindung mit den strukturellen Änderungen ausreicht.

Marco wünscht sich eine bessere Transparenz, was auch in der vergangenen FSVK Sitzung besprochen wurde.

Simon L. erklärt auch, dass die Umstrukturierung beisp. im KulturCafé attraktiver für Fachschaften gemacht werden soll.

Marco sagt auch, dass er in der FSVK bzgl. der Sachmittel mit den Fachschaften sprechen möchte.

Zu TOP9 Reinigungspläne

Es wurde ein Doodle bezüglich der Reinigung des Innenhofs rumgeschickt. Alle Referent*innen werden gebeten sich einzutragen und den Innenhof zu reinigen.

Auch soll der AStA-Flur aufgeräumt werden.

Zu TOP10 :bsz Statut

Das Thema wird auf die kommende KOA-Sitzung am Donnerstag, 06.07.2017 um 12:00 Uhr verschoben.

Zu TOP11 Sonstiges

Simon L. schließt die neunte Vorstandssitzung um 14:26 Uhr.

Für die Richtigkeit

Zeynep-Fatma Dikman